

Projekt-Nummer	12.41.189
Branche	Anlagenbau in den Bereichen: Sanitär, Heizung, Klima, Lüftung, Elektro und Photovoltaik
Geschäftstätigkeit	<p>Das Unternehmen (GmbH) wurde 2017 als Handwerksbetrieb von einem der heutigen 2 Inhaber gegründet. Mit Eintritt des zweiten Gesellschafters entwickelte sich das Unternehmen mit einem rasanten Tempo. In diesem Jahr wird man ca. 6.3 Mio. EUR Umsatz erwirtschaften. Dabei bedient man über zwei speziell zugeschnittene separate Vertriebskanäle sowohl den Bau von größeren Anlagen im Industriegeschäft als auch das Privatkundengeschäft. Mit einem perfekten Projektmanagement erreicht man einen hohen Qualitätsstandard guter Marge. Zurzeit konzentriert man sich - Wachstums bedingt - im Industriebereich auf eine erfolgreiche Unternehmensgruppe, die bundesweit agiert. Neben dem Neugeschäft sind es vor allem auch komplexe Sanierungsarbeiten in großem Umfang.</p> <p>Auf dem ca. 4.600 m² großen Areal befindet sich die Lager und Montagehalle sowie ein ca. 250 m² großes Büro. Neben den ca. 30 eigenen Mitarbeitern arbeitet man mit diversen langjährigen Sublieferanten in der Region zusammen. Der Work-Flow ist komplett digital und durchgängig. Die Betriebsimmobilie ist angemietet und befindet sich in einem sehr guten Zustand.</p> <p>Die Kunden im Industriegeschäft sind langjährige Stammkunden. Im Privatkundengeschäft handelt es sich in der Regel um einmalige Geschäftsbeziehungen. Der Vertrieb erfolgt durch ein eingespieltes Team, das vor allem Soziale Medien, Online-Werbung und Direktmarketing professionell einsetzt.</p>
Umsatz	Der Jahresumsatz liegt bei ca. 6,5 Mio. €.
Ertragslage	Die Ertragslage (EBIT) liegt bei ca. 10%.
Mitarbeiter	Es werden aktuell 30 Mitarbeiter beschäftigt.
Beteiligungsmodalitäten	Der Inhaber veräußert den Betrieb aus gesundheitlichen Gründen. Die Immobilie kann weiterhin langfristig angemietet werden. Der Verkäufer steht für eine angemessene Übergabephase und auch darüber hinaus zur Verfügung.
Sonstiges / Standort	Das Unternehmen liegt in einem attraktiven Industriegebiet mit zahlreichen mittelständischen Industrieunternehmen im Norden von Baden-Württemberg. Ein AB-Anschluss liegt in direkter Nähe.